

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx/valores



Lo aprobado representa un logro más para HR Ratings en su etapa de consolidación internacional. FOTO ARCHIVO EE

CALIFICADORAS

HR Ratings es certificada en Europa

HR Ratings de México se convirtió en la primera Agencia Calificadora de Valores latinoamericana en ser certificada por la Autoridad Europea de Mercados y Valores.

Esto permite que las notas emitidas por la calificadora sean utilizadas con fines regulatorios en la Unión Europea. *(Redacción)*